
 

 

 

REUNION publique du 10 janvier 2025 

 

Présents : 17 personnes (dont 6 membres du CA) 

 

Tout d’abord, les membres du Conseil d’Administration vous souhaitent une 

bonne année motarde 2025. De nombreuses sorties, des rencontres sympas. Et 

souhaitons nous l’abandon du contrôle technique moto, des routes en 

meilleurs états, et une FFMC toujours plus forte pour lutter contre les mesures 

anti-motos (CT, taxe sur le bruit, stationnement, ZFE, etc.. ) et passer de bons 

moments ensemble. 

 

N'oubliez jamais que seul on va plus vite, ensemble on va plus loin. 

 

Quelques chiffres :  

223 adhérents dans notre antenne en 2024 - 74 adhésions pour 2025 (au 10/01). 

34 membres de droits 2025 en cours (personnes ayant souscrit un contrat à la mutuelle des 

motards, considérés comme adhérents pendant un an mais sans droit de vote). 

2043 adhérents au national (au 10/01). 

 

Pour l’adhésion 2025, voici le lien :  

https://ffmc.asso.fr/adherer-pour-2025-42-eur-pour 

 

Circulation Inter Files  (CIF) 

Bonne nouvelle !   Enfin le décret d’application autorisant la CIF est paru au JO du 09 janvier 

2025. 

 

Pour qui ?  Les 2 et 3 roues de moins de 1 mètre de large (donc sont exclu les side cars) 

Où ? Sur les routes à minium 2 voies et limitée entre 70km/h et 130km/h. 

Comment ? La vitesse en CIF est limitée à 50 km/h si les autres usagers roulent et à 30km/h 

si au moins une voie est à l’arrêt. 

 

Pour plus d’infos : https://www.securite-routiere.gouv.fr 

La lutte paie. Continuons le combat pour le retrait du CT motos et tous les autres. 

  

https://ffmc.asso.fr/adherer-pour-2025-42-eur-pour
https://www.securite-routiere.gouv.fr/


 

 

Hivernale du Vercors 

Le nombre d’inscrit est de 150 personnes. L’hivernale est donc complète et les organisateurs 

gèrent les désistements et la liste d’attente. 

 

Balades motos 

Appel à tous, Il faut relancer les balades motos, c’est sympa de s’y retrouver, d’y rencontrer 

de nouvelles personnes. Alors lançons-nous et au plaisir inscrire la première d’une longue 

suite dans nos agendas. 

 

Fête de la Moto les 17 et 18 mai 2025 Pont de l’Isère 

Nous avons contacté près de 60 exposants et déjà plusieurs nous ont répondus. Une visite 

sur le site du marché aux fleurs de Pont de l’Isère a mis en valeur notre besoin de câble 

électrique. Nous avons besoin d’environ 120 mètres de câble en 4x10².  Toutes propositions 

sont bienvenues.  

 

La prochaine réunion est le mercredi 22 janvier à 18h30 au 196 avenue de Provence à 

Valence (siège de la mutuelle des motards) 

 

Assemblée Générale le 25 janvier 2025  

L’assemblée générale se tiendra le samedi à la salle des fêtes de Cornas à 16h30.  

Les 12 membres du CA sont renouvelés par tiers chaque année. Donc 4 membres du CA 

arrivent en fin de mandat. Vous pouvez donc exprimer votre souhait de l’intégrer, avant ou 

pendant l’AG. 

L’assemblée générale sera suivie d’un apéritif offert à tous.  

Et pour renouer avec la tradition de nos AG festives, cette année nous proposons ensuite un 

repas (paella) + concert (rock). Inscription obligatoire. 25€ par personne, 15€ pour les moins 

de 15 ans. 

A noter que les bénévoles de la fête de la moto sont invités au repas et à la soirée.  

 

Contrôle Technique 

Le boycot commence a faire son effet. Nous avons l’écho de centres techniques qui 

abandonnent le CT motos. L’investissement nécessaire ne sera pas rentabilisé.  

A ce jour, seulement 20% des contrôles techniques obligatoires sont réalisés. 

La FFMC maintient son appel au boycott du CT des 2RM.  

Pour ceux qui aurait raté l’info, le gouvernement portugais s’est prononcé contre le CT 

moto. Gloire à eux ! 

 

  



 

 

Education Routière pour la Jeunesse (ERJ) 

La FFMC organise des journées de sensibilisation à la sécurité routière dans les collèges. 

Ces journées sont toujours bien perçues aussi bien par les élèves que par le corps 

enseignant. Lundi 13 et mardi 14 janvier les intervenants seront présents au collège de 

Crussol à St Peray.  

 

Salon de la moto de Lyon 

La FFMC est partenaire dans l’organisation de ce salon. L’antenne 69 fait appel aux 

bénévoles pour l’aider (gestion de la consigne casque, du parking)     

Envie de participer ? C’est par ici : 

S2R-2025-INSCRIPTION 

 

Divers 

Le préfet du département de la Drome annonce l’arrivée de voitures radar banalisées. Sous 

prétexte de sécurité routière, cette annonce met en avant une hausse de 40% du nombre de 

PV établi mais aucune info sur l’impact sur la sécurité routière. A chacun d’en tirer les 

conclusions qu’il souhaite. 

 

Le véhicule de la FFMC (un Ford transit de 2007) montre des signes d’usure évident, et du 

fait de son âge, les pièces sont difficiles à trouver. Le Conseil d’Administration valide la 

recherche d’un véhicule de remplacement de format L2 H2. C’est à dire de hauteur 

équivalente à l’actuel, mais plus long (ou modèle plus grand d’origine : master, boxer…).  

Budget maximum 10 000 € La couleur blanche est privilégiée, ainsi qu’une attache 

remorque. 

 

La FFMC 26/07 organisera le CDR d’Automne 2025. L’antenne doit donc se mettre à la 

recherche d’une structure aussi accessible que possible (route, transports en commun) 

pouvant héberger, restaurer et réunir 40 à 50 personnes. 

 

La soirée s’est terminée autour d’un pot et de galettes. La fève étant trop visible, personne 

ne se l’est approprié.  

  

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=DQSIkWdsW0yxEjajBLZtrQAAAAAAAAAAAANAAoHzlZpUM0JJREdURllHSlZKQUo2NkRQU0dBTEg0RS4u


 

 

 

 

 

Réunions ouvertes à tous. 

Bureau de la Mutuelle des motards – 142 avenue de Provence, 26000 Valence 

Prochaine réunion publique : 

Elle sera fixée après l’assemblée 

générale du 25 janvier 

Consulter l’agenda sur 

ffmc2607.org 

     

https://www.youtube.com/@FFMC-FederationFrancaisedesMot
https://www.facebook.com/FFMC26et07

